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ExcELENTísStnao SENHoR PRESIDENTE DA cÂuane DE vEREADoRES DE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V. Exa. que após a deliberação e a aprovação do Plenário, seja encaminhada

ao Exmo .Sr. Prefeito Municipal, João Barbosa de Souza Sobrinho a seguinte

indicação:

"tNDlcAçÃO Oe UMPEZA DE ENTULHO, CAPINA E TROCA DE

IÂrupAONS NA RUA JACARANDÁ, NO BAIRRO MIMOSO..

Justificativa
Câmara l/unicipal de Barreiras

Protocolo no 4SS

Em re /04 / a{laffi-[-oras
JA;7,wv---

A limpeza das ruas possibilita qualidade de vida e reduz pode contribuir para

evitar a propagação do lixo e de doenças.

Com isso indicamos que seja realizado uma limpeza dos entulhos, capina e troca
de lâmpadas na rua jacarandá no Bairro Mimoso, localizado na cidade de
Barreiras - BA. A realidade dessa comunidade traz a necessidade de auxiliar a
limpeza do ambiente pois existem lotes sem construções e são propícios para

que a sociedade dispense seus lixos e entulhos.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos nobres pares a aprovação da presente indicação.

Sala das Sessões em, 23 de abril de2024.

HELEINA BRAZ DA SILVA CHAVES

VEREADORA - PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 / (77) 36ll-9628
Home Page: wwwcamaradebaneiras.ba. gov.br - Ouüdoria : 0800-075-8 I 0 1
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ExcElENTísstruo SENHoR pRESIDENTE DA cÂmeRa DE vEREADoRES DE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais vem
requerer a V. Exa. que após a deliberação e a aprovação do Plenário, seja encaminhada
ao Exmo .Sr. Prefeito Municipal, João Barbosa de Souza Sobrinho a seguinte
indicação:

"rNDrco A REQUALIFICAçÃO E ADAPTAçÃO PARA PESSOAS
PORTADORAS DE DEFICIENCIA, NO CENTRO ESPORTIVO LUIZ
BRAGA LOCALIZADO NO ANTIGO MATADOURO "

Justificativa

Acessibilidade diz respeito à condição de possibilidade para a transposição dos

entraves que representam as barreiras para a efetiva participação de pessoas nos

vários âmbitos da vida social. No contexto da pessoa com deficiência (PcD), o termo se

refere à utilização, com segurança e autonomia, total ou assistida, dos espaços,

mobiliários e equipamentos urbanos, das edificações, dos serviços de transporte e dos

dispositivos, sistemas e meios de comunicação e informação.

Com isso indicamos a lndico a requalificação e adaptação para pessoas portadoras de
deficiência, no Centro Esportivo Luiz Braga localizado no antigo matadouro. Para os

moradores daquela comunidade o centro esportivo tem uma importância Íundamental
na história sociocultural daquela localidade, pois a mesma serve de ponto de encontro
de jovens e para prática de exercícios físicos. Por isso a importância de um espaço
público agradável, moderno e com acessibilidade a todos

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento
e também aos nobres pares a aprovação da presente indicação.

Sala das Sessões em, 23 de abril de 2024.

HELEINA BRAZ DA SILVA CHAVES

(TETETA CHAVES)

VEREADORA - PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino São Miguel -Tel (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba. gov.br - Ouvidoria : 0800-075-8 I 0 1
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excruutissrmo sENHoR PRESIDENTE ol cÂmenn DE vEREADoRES DE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V. Et'. que após a deliberação e a aprovação do Plenário, seja encaminhada

ao Exmo.Sr. Prefeito Municipal, João Barbosa de Souza Sobrinho a seguinte

indicação:

1NDICAçÃO QUE SEJA INSTALADO NO HOSPITAL MUNICIPAL
EURICO DUTRA UM CENTRO DE ATENDlMENTO EMERGENCIAL
CONTRA DENGUE E OUTRAS ARBOVIROSES, "

Justificativa

As arboviroses, em geral, são mantidas em ambiente silvestre, podendo ocorrer
também em ambientes urbanos. Os arbovírus sáo vírus transmitidos pela picada

de artrópodes hematófagos, como o Aedes aegypti (mosquito da dengue), o
maior transmissor da Dengue no Brasil.

No enfrentamento à covid usamos essa estratégia e agora, com o aumento de
casos de dengue em todo o país, podemos retornar com esse Centro de
Atendimento. Podemos seguir atentos às demandas emergenciais, buscando
respostas céleres para melhorar o atendimento à comunidade. Com isso
indicamos lndicação que seja instalado no Hospital Municipal Eurico Dutra um
Centro de Atendimento Emergencial contra Dengue e outras arboviroses.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos nobres pares a aprovação da presente indicação.

Sala das Sessões em, 23 de abril de 2024.
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(TETETA CHAVES)

HELEINA BRAZ DA SILVA

VEREADORA. PP

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I Q7) 36ll-9628
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